
IIªº“ Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de S Paulo

REQUERIMENTO « DESPACHOE

ENI-EWT
J'ªaER DA PREFEITURA MUNICIPAL
ATRAVÉS DA SECRETARIA DO MEIO

AMBIENTE ESTUDO SOBRE A PODA OU
EXTRAÇÃO DE ARVORE NA DR. EUGÉNID

CASILD EM FRENTE AO Nª100.
BAIRRO JARDIM MACHESI
(PROTOCOLO 20215549-5)

SENHOR PRESIDENTE

. CONSIDERANDO a aIrIbUIção de IIscaIIzaÇáo do eerCICIO da
vereança,

, CONSIDERANDO as InIormações que chegaram nesle gabIneIe
através dos mUnIpres. nos Informando que no mal acIma cIIadO exrsIe
uma árvore muIIO grande na quaI os games caem em uma das casas a
cada chuva e vem forte

ECONSIDERANDO que esres gthOs podem caIr em mma das pessoas
que do Iocal Iazem uso, IncIuswe os moradores do IGCaI

- CONSIDERADO que a Secreíana de Mem Amblente Já tem
conhecimenlo dos Iates através do Protocolº de número 2020322160.

, REQUEREMOS na Iorma reg
MunIOIpaI através da Secrelana &

prowdénmas necessànas

nIaI, que sera OfIcIada Prefertura
em AmDIente para que tome as

Sala das Sessões, 9 de ÍEVE ID de 2Ú21
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